

## Deux nouveaux succès de l'ACL cyclisme



Comme prévu, le changement d'échelon départemental n'a pas posé de problèmes à Alexandre Galtié: il avait accédé à la D1 grâce aux points cumulés tout au long de la saison après sa victoire à Courchamps. Tout juste une semaine après, Alexandre Galtié s'est imposé dimanche 18 septembre chez les Pass'cyclisme en D1. Pour compléter le tableau, son coéquipier, Antoine Beauchêne, s'est octroyé la 3<sup>e</sup> place et lui aussi est monté sur le podium.

Le lendemain, lundi 19 septembre, la

traditionnelle course des Boulangers s'est disputée à Chacé-Varrains: les recettes de cette course vont à la recherche contre la mucoviscidose. Dans ce contre-la-montre individuel de 21 km ouvert à toutes les catégories, Alexandre Roux a fait parler ses qualités de rouleur pour l'emporter. Les deux autres Longuéens de service, Yann Galtié et Julien Manceau ont terminé respectivement 5<sup>e</sup> et 6<sup>e</sup>. C'est bientôt la fin des compétitions sur route mais peut-être y aura-t-il d'autres victoires d'ici là!

Alexandre Roux.